

Forums pour les joueurs

Gagnant parfois

Par Maritje Posté le 04/02/2023 à 08h17

Bonjour j'ai gagné 50000francs quand j'avais 25ans. C'était super puis pmu, jeux à gratter, loto... 10000eur au pmu il y a 2ans, 8000au loto.. Je gagne de temps en temps 100,200...les gens me disent que j'ai de la chance mais quand je calcul ce que je perds. Aujourd'hui j'ai 54 ans et je joue tout ce que je gagne. Je travaille la semaine, les week-ends en extra dans des restaurants et tout mon argent y passe. J'ai mis ent à la fin parce que ça fait beaucoup ?????. Je me dis que le gros lot va arriver et quand arrive la fin du mois c'est la galère. Je retravaille, demande des avances et c'est l'engrenage. J'aimerais discuter avec des personnes qui sont dans mon cas. Merci bonne journée

3 réponses

Moderateur - 14/02/2023 à 17h36

Bonjour Maritje,

Gagner le "gros lot" ou des sommes d'argent importantes aux jeux d'argent ce n'est souvent pas une chance. Votre histoire en est malheureusement la preuve aujourd'hui.

Gagner une grosse somme tôt dans sa pratique de jeu est un facteur déclencheur de l'addiction aux jeux d'argent et de hasard. Cela crée de fausses croyances et cela renforce l'espoir de gain. Cela encourage à jouer.

Mais cela se heurte à une vérité toute simple des jeux d'argent et de hasard : plus on joue, plus on perd. C'est une loi statistique liée à la structure de ces jeux où les "chances" de perdre et de gagner ne sont pas égales mais bien déséquilibrées en faveur de la perte.

En revanche, et justement parce qu'il y a moins de chances de gagner que de perdre, lorsqu'on gagne on se sent particulièrement "choyé" par le hasard, presque "élu" et "à part". Cela se reflète dans votre discours et dans celui de ceux qui vous entourent : vous êtes décrite comme celle qui "a de la chance". C'est plutôt plaisant et on ne peut donc que comprendre que vous ayez envie de connaître ce sentiment, cette joie, encore et encore. Mais c'est une représentation et la réalité, vous le savez, est finalement toute autre.

En vous lisant, Maritje, je me dis que l'important aujourd'hui c'est que vous puissiez dire ce que vous voulez faire, pour vous et pour sortir de cette situation peut-être ?

Je vous souhaite plein de courage et je vous rappelle que vous pouvez aussi nous appeler au 09 74 75 13 13 pour parler en toute confidentialité avec l'une de nos écoutantes ou l'un de nos écoutants.

Bien cordialement,

le modérateur.

Maritje - 14/02/2023 à 18h26

Merci pour votre réponse. Et comme vous me le faites remarquer je suis pas chanceuse au final plutôt perdante et bien dans la "mouise". J essaye de plus jouer mais c'est difficile.. En tout cas merci de votre message. Bonne soirée

Moderateur - 15/02/2023 à 08h52

Bonjour Maritje,

Merci pour votre réponse également

"J'essaie de ne plus jouer mais c'est difficile" : pouvez-vous m'en dire plus ? Qu'est-ce qui est difficile ? Comment tenez-vous le coup ?

Par ailleurs quelles sont vos motivations pour arrêter ? Quel est votre objectif ou quels sont vos objectifs ? C'est pas mal d'expliquer ce genre de chose pour ne pas être trop dans le brouillard.

Courage, continuez !

le modérateur.